plaisances. Une autre fois Jean voyant venir Jésus, qui avait passé quarante jours dans le désert, s'écria : Voici l'Agneau de

Dieu, qui ôte les piches du monde.

Hérode Antipas ayant épousé Hérodiade, la femme de son frère encore vivant, avait causé un grand scandale dans tout le pays; Jean Baptiste lui en fit de nombreux reproches. Le prince irrité, le fit arrêter et mettre en prison. Ses disciples ne l'abandonnèrent pas, et Hérode, lui-même, tout en le laissant dans les fers, l'écoutait en plusieurs choses et suivait parfois ses avis. Hérodiade, qui redoutait l'influence de Jean cherchait une occasion de le faire mourir. Enfin elle la trouva: un jour que le roi donnait un grand festin, cette femme vindicative envoya sa fille Salomé danser devant Hérode.

Salomé dansa si bien que le roi lui promit de lui donner tout ce qu'elle démanderait, quand même ce serait la moitié de son royaume. Et aussitôt elle alla redire à sa mère la promesse que le roi venait de lui faire en lui disant : "Ma mère, que demanderai-je?

-La tête de notre ennemi, la tête de Jean le Baptiseur, " répondit Hérodiade... Et Salomé accoutumée à trembler devant sa mère, retourna vers Hérode, et lui dit: " Seigneur, donnez moi, dans ce

plat, la tête de Jean le prisonnier."

Hérode fut fâché de cette demande; mais n'osant manquer de parole devant sa compagnie, il ordonna qu'on alla couper la tête à Jean le Baptiseur. Cet ordre exécuté, le bourreau donna la têu anglante du saint à Salomé, et Salomé la porta à sa mère, qui lui perça la langue avec une aiguille d'or qui retenait ses cheveux.

Cette mort arriva vers le commencement de l'année 32.

L'Eglise fait deux fêtes de saint Jean-Baptiste, l'une de sa nativité l'autre de sa décollation. La première est la plus c'hômée et il devait en être ainsi : l'ange Gabriel n'avait-il pas prédit à Zacharie que la naissance de son fils serait une cause de joie. Cette solennité est fort ancienne, puisque saint Augustin assure que les fidèles l'avaient reçue des apôires eux-mêmes.

C'est le 24 juin que l'on chôme cette fête.

On peut juger de la dévotion que les fidèles ont toujours eue pour le Précurseur par la multitude des églises mises sous son invocation dans tous les pays du monde. Et il était juste qu'il en fut ainsi; car Jésus Christ lui-même a pris soin de le louer en disant que "ce juste était une lampe ardente et répandant la clarté (Saint Mathieu;) que cet homme n'était pas semblable à un ruisseau agité par le vent mais un vrai prophète (Saint Luc,) un ange que Dieu devait envoyer devant le Christ pour lui préparer la voie; qu'il était Elie, celui qu'on attendait; qu'en lui se terminaient les prophètes et la loi; qu'en un mot, sì l'on en exceptait celui qui avait commencé à paraître depuis lui, c'est àdire le divin Sauveur lui-même, il n'y avait pas, parmi les hommes nés de la femme, un seul qui fut plus grand que Jean-Baptiste.